

## Reaniman mercados agropecuarios de la capital provincial

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 30 Septiembre 2018 13:54

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6834

---

Con el propósito de elevar la calidad del servicio que se le brinda a la población, el sistema de Acopio de Pinar del Río lleva a cabo la reanimación de varios mercados agropecuarios.

Entre ellos destaca el mercado de La Línea, el mayor de Vueltabajo y uno de los de mayor concurrencia, el cual es sometido actualmente a una reparación capital. Además en el de calle Quinta final, el Hermanos Cruz y el del poblado de La Coloma.

Como parte de este programa, recientemente reabrió sus puertas el mercado Orlando Jerez, luego de una serie de transformaciones para elevar el confort, entre las que se incluyó la construcción de una nueva carnicería.

Pedro Daniel Cabrera Acosta, director comercial de la Empresa Acopio en la provincia, explicó a Redpinar que el propósito de estas acciones es prestar un mejor servicio, con un surtido más variado y de mayor calidad.

Directivos de algunos de los mercados, por su parte, señalaron que de conjunto con las mejoras constructivas, se prevé en varios de ellos la modalidad de autoservicio, en las que el cliente podrá acceder directamente a los productos.

Es el caso, por ejemplo, del Orlando Jerez y el Hermanos Cruz.

## Reaniman mercados agropecuarios de la capital provincial

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 30 Septiembre 2018 13:54

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6834

---